

発達障害の特性

知的な遅れを伴うこともある

【広汎性発達障害】

- ▶ 言葉の発達に遅れ
 - ▶ コミュニケーションの障害
 - ▶ 対人関係・社会性の障害
 - ▶ パターン化した行動 こだわり

☆アスペルガー症候群

- ▶ 基本的に言葉の発達の遅れはない
 - ▶ コミュニケーションの障害
 - ▶ 対人関係・社会性の障害
 - ▶ パターン化した行動、興味・関心の偏り
 - ▶ 不器用

*厚生労働省の資料と広島市発達障害者支援センターの話を基に作成

程度や症状人それぞれ

ついに分類する。
広汎性発達障害は、自閉症とアスペルガー症候群などが知られている。
自閉症は言葉の発達の異常で、コミュニケーションや対人関係の困難さなど、ターン化した行動やこだわりなどの特性がある。

い知識を持つケースが多い。
アスペルガー症候群は、言葉の発達に著しい遅れはないが、意外の意味のくみ取りや他人の表情、前後の脈絡を読むのが苦手。「まつすぐ帰りなさいね」と言わると「まっすぐ帰る」とそれだと特定の分野に明らかな困難さがあり、「要領が悪い」「努力が足りない」と言わざればちだ。これらの障害に似た脳機能障害も発達障害とされ、複数が重複するケースもある。障害の程度や症状もわかれると「まっすぐ帰る」とそれだと

三つの分類

読む、書く、計算するなど

大阪維新の会市議団条例案「愛着不足が誘発」撤回

橋下徹大阪市長が率いる大阪維新の会大阪市議団が議会提出を撤回した「家庭教育支援条例案」。「乳幼児期の愛着形成の不足が軽度発達障害またはそれに似た症状を誘発する大きな要因」と明記した原案は、先天的な脳の機能障害である「発達障害」への無理解をあらわにした。広島市発達障害者支援センター（東区）であらためてこの障害について学んだ。（森田裕美）

外見から分かりにくく
一の小森田真相談員は
説明する。
歐米の研究者によつ
て発達障害の一つであ
るが苦手だったり、あ
る行動に強いこだわり
があつたりなど、障害
の特性が外見や短時間
悪い」などと語彙
やすい。多くの少
年が家族が偏見にな
るかたりなど、障害
の特性が外見や短時間
できた。

脳の機能障害

「発達障害者は先天的な脳の機能障害。親の育て方やしつけが原因ではない」。同セントラル、コミュニケーションセンターでは、このように発達障害者の特性を説明する。この説明は、多くの当事者や家族が偏見に苦しんでいた。一方で、自閉症などが報告される自閉症なども報告されるのは1940年代で半世紀以上前。しかし、まだ十分な理解が進んでいない。

外見から分かりにくく

の交流からは分かれにいくこともあって、いよいよ「しつけがままだ」「しつけがまだ」などの場合は、「わんわん」とか「わんわん」とか言葉を口にする子供たちが現れる。この子供たちは、外見から分かりにくく、行動に強いのだわりがある。つまり、障害があつたりなど、障害や家族が偏見に苦しんでいた。一方で、自閉症などが報告されるのは1940年代で半世紀以上前。しかし、まだ十分な理解が進んでいない。

外見から分かりにくく

の交流からは分かれにいくこともあって、いよいよ「しつけがままだ」「しつけがまだ」などの場合は、「わんわん」とか「わんわん」とか言葉を口にする子供たちが現れる。この子供たちは、外見から分かりにくく、行動に強いのだわりがある。つまり、障害があつたりなど、障害や家族が偏見に苦しんでいた。一方で、自閉症などが報告されるのは1940年代で半世紀以上前。しかし、まだ十分な理解が進んでいない。

発達障害育て方原因でない

広島の支援センターであらためて学ぶ

早期発見・支援

周囲の理解 自立に必要

発達障害は、早期に発見し適切な支援を始めることで、学校や社会での生きづらさを軽減し、将来の自立や生活の質を高めることができる。か、精神的にも深く傷つけてしまう。うつ病など二次的な精神疾患につながるケースも少なくない。

「親のしつけのせい」「本人が怠けているせい」などと誤った見方をすると、本人や家族の支援を妨げるばかり